

H. Paulus ist Dechant des Dekanates Rohrbach

Im Zuge des Zukunftsweges der Diözese Linz wurden die Dekanate neu geordnet. So entstand das neue Dekanat Rohrbach, welches sich aus den acht inkorporierten Pfarren des Stiftes (Schwarzenberg, Klaffer, Ulrichsberg, Aigen-Schlägl, St. Oswald, Haslach, Oepping, Rohrbach) und den beiden Pfarren St. Stefan/Walde und Arnreit zusammensetzt.

Bedingt durch diese Neuordnung musste dem Diözesanbischof auch ein neuer Dechant zur Ernennung vorgeschlagen werden. Da nur Pfarrer das passive Wahlrecht haben, die jünger als 70 Jahre sind, war der Kandidatenkreis nicht besonders groß. Schließlich hat sich die Pastoral-konferenz des Dekanates auf meine Person geeinigt und ich wurde von Bischof Dr. Manfred Scheuer mit Rechtswirksamkeit vom 1. 11. 2021 für die Dauer von fünf Jahren zum Dechant des Dekanates Rohrbach bestellt.

Es war nicht einfach, auch noch dieses Amt anzunehmen, zumal ich im laufenden Schuljahr auch meine volle Lehrverpflichtung am Gymnasium erfüllen muss. Andererseits ist die Aufgabe des Dechanten auch ein Auftrag, den Übergang in eine neue Struktur aktiv zu gestalten und das ist auch eine reizvolle Aufgabe. Es wird darum gehen einen guten Weg zu finden und dazu möchte ich gerne meinen Beitrag leisten.

Paulus Manlik

Gott,
ich danke dir,
dass du mich beim Namen rufst.